1serlohner Kreisinzeiger 20.01.2014

## Gymnasium Letmathe stellt sich vor

Letmathe. In wenigen Wochen beginnt die Phase der Anmeldung für die Klassen 5 der weiterführenden Schulen oder für den Wechsel von Zehntklässlern in die Einführungsphase der gymnasialen Oberstufe. Das Gymnasium Letmathe informiert am Samstag, 25. Januar, ab 9.30 Uhr alle Eltern und Schüler der vierten und zehnten Klassen bei einem Tag der offenen Tür über seine Arbeit. Die Veranstaltung beginnt mit einer Vorstellung der Grundzüge des Konzepts Ganztagsgymnasium und der musikalischen Arbeit in der Aula. Anschließend folgt bei Schulführungen die Vorstellung des Gebäudes. Für die Kinder werden eine Schulrallye und Mitmachaktionen angeboten. Auch die Sporthalle, in der die Sportangebote der Übermittagsbetreuung vorgestellt werden, ist geöffnet. Bei Kaffee und Kuchen im Mensabereich haben Eltern anschließend die Möglichkeit zu Gesprächen. Um 10.30 Uhr begrüßt das Gymnasium Letmathe alle interessierten Haupt-, Real- und Gesamtschüler, die sich über die gymnasiale Oberstufe informieren wollen.